

Qui veut-on que ce soit maintenant, sinon l'Antéchrist ? La raison en est que l'Antéchrist doit être d'origine juive, autrement il paraît impossible que les Juifs puissent le reconnaître pour leur Messie ; c'est aussi l'opinion des théologiens. Or, ce n'est plus un secret pour personne que ce sont les sociétés secrètes qui gouvernent aujourd'hui le monde ; et les sociétés secrètes se rattachent toutes à la franc-maçonnerie comme à leur centre. Donc celui qui fait jouer tous les ressorts de la franc-maçonnerie est déjà le maître du monde, et il n'a plus qu'à se montrer au grand jour pour remplir son rôle de grand-prêtre ou pontife-roi de l'église de Satan. Et quel devra-t-il être ? M. Des Mousseaux nous l'indique suffisamment dans ces paroles que j'ai transcrits ici : « Ceux qui nous affirment que le conseil universel et suprême, mais secret, de la maçonnerie, composé de neuf membres, doit tenir en réserve pour les représentants de la nation juive un *minimum* de cinq sièges, parce qu'ainsi le veut la constitution maçonnique, nous affirment ce que les simples lois du bon sens ont déclaré devoir être. »

(A suivre.)

Récréation

Bien sot est le mouton qui se confie au loup.—*Proverbe allemand.*

Si ton habit est neuf et précieux,
Ne le mets pas en temps pluvieux ;
Mais s'il est vieux,
Fais-en ce que tu veux.

Trop parler nuit,
Trop gratter cuit
Et trop louer trahit.—*Cueilli d'un Album.*

Devant le tribunal

M. le Président.—Prévenu, votre femme vous accuse de l'avoir frappée assez souvent ?

L'accusé.—Ne la croyez pas, M. le juge ; je ne lui ai donné que des coups de mouchoir de poche, en passant, comme ça.

La plaignante.—Oui, des coups de mouchoir de poche ; mais le B.... ne vous dit pas qu'il ne se mouche jamais autrement qu'avec ses doigts !

A travers le monde des nouvelles

QUÉBEC.—Les Quarante-Heures auront lieu à l'asile de Beauport, le 4 ; au couvent de Saint-Joseph de Lévis, le 6 ; à l'asile de Sainte-Brigitte, le 8 ; au couvent de Sainte-Sauveur, le 10.—M. Fortier est transféré de Kamouraska à Saint-Joseph, Beauce ; M. Leclerc, de Beaumont à Kamouraska, et M. Plaisance est nommé à Beaumont.